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股市成交量一般是多大

股票成交量一般为100亿笔以上，股票交易额43万亿美元。对于中国股市成交额与
成交量的双双飙升，申万宏源投资顾问石磊认为，2015年中国股市成交量的攀升与
内地股市的热度息息相关。

沪市最高成交量是多少

谢谢邀请

沪深股市日成交量两万多亿,本已创造世界股市纪录。股市成交量为股票买卖双方
达成交易的数量，是单边的，例如，某只股票成交量为十万股，这是表示以买卖双
方意愿达成的，在计算时成交量是十万股，即：买方买进了十万股，同时卖方卖出
十万股。而计算交易量则双边计算，例如买方十万股加卖方十万股，计为二十万股
。股市成交量反映成交的数量多少。一般可用成交股数和成交金额两项指标来衡量
。目前深沪股市两项指标均能显示出来。

谢谢邀请

（有需要的朋友可以私信回复：主力追踪，或加微wjb0680）

希望楼主不要这样操作！如果散户朋友觉得有帮助的话，在评论区留言，看到后会
第一时间回复，希望与大家共同讨论，共同交流！

中国股市历史上股价最高的股票

不算复权的话，好像就是中国船舶吧，它于07年的9月一度摸上300元。

算上复权的话，来自上海财汇信息的统计数据显示，目前两市最贵的是目前4.20元
的申华控股(600653)，其复权后的价格高达69513.61元

----------------------------

除权、除息之后,股价随之产生了变化,往往在股价走势图上出现向下的跳空缺口,但
股东的实际资产并没有变化。如:10元的股票,10送10之后除权报价为5元,但实际还
是相当于10元。这种情况可能会影响部分投资者的正确判断,看似这个价位很低,但
有可能是一个历史高位,在股票分析软件中还会影响到技术指标的准确性。

所谓复权就是对股价和成交量进行权息修复,按照股票的实际涨跌绘制股价走势图,
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并把成交量调整为相同的股本口径。例如某股票除权前日流通盘为5000万股,价格
为10元,成交量为500万股,换手率为10%,10送10之后除权报价为5元,流通盘为1亿
股,除权当日走出填权行情,收盘于5.5元,上涨10%,成交量为1000万股,换手率也是10
%(和前一交易日相比具有同样的成交量水平)。复权处理后股价为11元,相对于前一
日的10元上涨了10%,成交量为500万股,这样在股价走势图上真实反映了股价涨跌,
同时成交量在除权前后也具有可比性。

向前复权和向后复权

向前复权，就是保持现有价位不变，将以前的价格缩减，将除权前的K线向下平移
，使图形吻合，保持股价走势的连续性。

向后复权，就是保持先前的价格不变，而将以后的价格增加。上面的例子采用的就
是向后复权。

两者最明显的区别在于向前复权的当前周期报价和K线显示价格完全一致，而向后
复权的报价大多低于K线显示价格。

大家在股市赚得最多的一笔是多少

我在股市里赚的最多的一笔，记忆中应该是15年，资产上升到千万以上。

14-15年的牛市到来之后，当时我认为怡亚通在供应链金融领域会引入类似阿里这
样的互联网巨头，而怡亚通一旦引入战略投资者就会化解其长期贷款利息高企而吃
掉利润的处境，当时是11.38第三次（还是第四次）探底厚全仓买入的（买入资金
总额记得是450万元），然后在一系列持续铁建，平安等持续暴涨（好像铁建一个
月就涨了150%）怡亚通依旧在13-16元区间波动，很多一起投资怡亚通的朋友都拿
不住纷纷卖出去追涨其他热门个股去了，我一直在坚持，并且力图说服大家继续坚
持。后来怡亚通开始加速，从突破18元之后再到25元，再到35元，最后到了80多
元，而我是在50元以后开始逐步卖出。最后卖光后，买了一个叫鼎汉的铁路行业细
分子行业，记得是24买的，一直拿着等，最高到58元，我是55元卖出，反弹后继
续等，结果股灾来了，开始暴跌，我在50元开始大幅减仓和持续减仓。直到彻底减
完。

我记得，那时，剩的鼎汉已经不多了，然后回到内地买房，因为全是股票里赚到的
，78691买房时，也没有贷款而是选择一次性全款付清（按照购房合同，分三期，
第一期首付10万，第二期付100万，第三期30万），我记得付100万的时候，卖出
价格是48元，而到最后装修一次性付款（装修款总价好像是45万）时卖光时只剩1
8元。是我最后锁定利润残留的仓位。
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再股灾之后一直减仓，从那以后，好像就再也没有全部投入，而是不断从股市撤出
资金，用于操作股市的资金在个人资产中德占比越来越低。

所以，对14-15年的牛市，我感受非常深刻，毕竟是我的资产从最初的十万级别进
入百万级别，最终进入几千万价格的一次飞跃是黄金时期。

怀念那个牛市时代！！！

为什么上交所比深交所交易量大

上交所成交量比深交所大是因为占比较大的金融股在上交所。目前沪深两市的总市
值金融股占比最多，其次是地产（地产主要以万科为代表，在深交所上市）；其次
上交所金融股的估值较低，符合体量较大的机构投资者长远投资，而深交所以科技
类居多，估值体系较高，大资金处于安全考虑，不如上交所吸引大资金长远投资。
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